

MONT-SAINT-GUIBERT

Le programme Erasmus+ aux Hayeffes

225 élèves de l'école primaire se sont investis avec leurs enseignants en compagnie de quatre autres écoles européennes.

Le programme d'échange européen Erasmus fête ses trente ans. À l'institut Notre-Dame des Hayeffes de Mont-Saint-Guibert, enseignants et élèves en sont à leur quatrième participation. Depuis la rentrée scolaire de septembre, ils ont pris part à un nouveau projet en compagnie de quatre autres écoles, un établissement du Pays de Galles représentée par enseignants, un de Valence (Espagne ; trois profs), un de Speyer (Allemagne ; trois profs) et un de Norvège (trois profs).

Soit un total de quelque quatre cents jeunes dont près de la moitié – neuf classes de 25 élèves – de Mont-Saint-Guibert. Avec comme



Ces trois enseignants espagnols de Valence étaient aux Hayeffes la semaine dernière pour préparer les activités pédagogiques à proposer aux élèves d'ici le mois de juin.

objectif, cette fois, l'impact des nouvelles technologies et plus particulièrement les tablettes sur l'apprentissage des élèves.

Plusieurs réunions transnationales ont ainsi été programmées afin de mener à bien ce projet. La première le fut en octobre 2016 dans l'école allemande. Et consista à l'élaboration d'une enquête préliminaire permettant aux en-

fants, parents et enseignants de se positionner face à l'usage des nouvelles technologies dans leur quotidien. La même enquête fut à nouveau proposée en fin de projet, histoire de visualiser l'évolution des différentes perceptions à la suite des activités réalisées.

Ce fut la semaine dernière lorsque les étudiants et les profs de l'institut Notre-Dame des Hayef-

tes ont accueilli leurs partenaires européens. « Cette seconde activité a permis aux jeunes de réaliser une animation en stop motion servant de synthèse à une matière abordée en classe, explique Vincent Dupont, « dynamiseur » du projet. Ces vidéos de synthèse pourront aussi servir à d'autres élèves étant donné que les travaux réalisés seront disponibles sur le site Internet du projet (www.aill4kidz.eu). Ces visites transnationales sont aussi l'occasion pour les enseignants de visiter les écoles accueillantes et d'échanger entre enseignants sur les bonnes pratiques pédagogiques utilisées à travers l'Europe. Par la suite, les enfants seront invités à créer une mini-entreprise qui permettra de financer une activité scolaire, de réaliser une chasse au trésor sur Internet ou encore de créer un journal parlé diffusé sous forme de podcast, ainsi qu'un journal télévisé. Toujours, en fil rouge, avec l'utilisation de la tablette ». Belle opportunité pour les jeunes Guibertins d'utiliser celles reçues l'an dernier dans le cadre du projet *École numérique* initié par la Région wallonne. ■

Les classes participantes

- La 2^e primaire d'Isabelle Degueuldre aidée par Dany Kerres.
 - La 2^e primaire de Nancy Dewitte aidée par Stéphanie Jeandrin.
 - La 3^e année de Viviane De Spiegeleer et sa remplaçante Cécile Cloquet.
 - La 4^e primaire de Claire Martin.
 - La 5^e primaire de Florence Sallustin et Vincent Dupont.
 - La 6^e primaire de Frédérique Wilmotte participe au projet avec Marie Vansteelaan et Catherine Dirckx dans le cadre du cours de néerlandais.
- Enfin, n, les élèves d'accueil de Marie Paris participent à certaines activités.

É.Dx.



L'Avenir - Local: Brabant Wallon 01/02/2017, pages 4 & 5

Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de L'Avenir - Local: Brabant Wallon

